

Hans Vogl heißt der neue Landkreis-Schützenkönig

SCHÜTZEN Martin Auzinger von der ZSG Kötzting abgelöst – Knapp 200 Schützen waren beim Wettkampf über Kimme und Korn.

VON HANS FISCHER

RAMSRIED. Der Höhepunkt war beim Preisschießen mit Gaukönigs- und Landkreiskönigsschießen in Ramsried am Samstagabend die Proklamation der Landkreiskönige in den einzelnen Schützenklassen. Beim anschließenden Schützenball im Wanninger-Saal herrschte eine gute, ja ausgelassene

Stimmung, denn es gab auch tolle Musik. Schützenmeister Hartmut Rosenhammer vom gastgebenden Verein begrüßte dazu besonders den Vorsitzenden der Arbeitsgemeinschaft der Schützenvereine im Landkreis Cham und Gauschützenmeister von Kötzting, Fred Nass, den stellvertretenden ArGe-Vorsitzenden Andreas Knoch, ArGe-Geschäftsführer Thomas Dengler, Ehrenschützenmeister Lothar Neppl, Gauhrenmitglied Rupert Neppl, die Schützenvereine, eine Abordnung der FF Liebenstein und vor allem auch die „Majestäten“.

Einen Dank richtete Rosenhammer an die Sponsoren und an die Mitglieder vom Schützenverein Hoidstoana

für die Unterstützung bei der Abwicklung des Gau- und Landkreiskönigsschießens. „Zum ersten Male in unserer 61-jährigen Geschichte durften wir ein überörtliches Preis-, Gaukönigs- und Landkreisschießen ausrichten“, freute er sich.

Die Proklamierung der Landkreisschützenkönige und ihrer Ritter übernahmen Fred Nass und Andreas Knoch. Zum Unterschied zum Gaukönigsschießen wurde beim Landkreiskönigsschießen auch in der Disziplin Luftpistole der Königstitel vergeben. Die „Könige“ erhielten Königskette und Zintsteller sowie das Abzeichen in Gold und die Ritter/innen das Abzeichen in Silber oder Bronze.

DIE GEEHRTEN SCHÜTZEN

► **Landkreisjugendkönig** wurde Patrick König vom Schützenverein Eichenlaub Biberbach mit einem 20,3-Teiler.

► **Die beiden Landkreisjugendritter** sind Katrin Fechter vom Schützenverein Grub (66,6-Teiler) und Lukas Wenzl vom Schützenverein Zandt (89,0-Teiler).

► **Zur Landkreisdamenkönigin** konnte Katrin Aigner vom Schützenverein Hubertus Wettzell mit einem 46,8-Teiler gekürt werden.

► **Als Landkreisjugendritterinnen** zur Seite stehen ihr Carolin Kleinlein vom

Schützenverein Grub (75,4-Teiler) und Maria Graßl vom Schützenverein Kaisersberg Steinbühl (76,8-Teiler).

► **Zur Landkreis-Luftpistolenkönigin** avancierte Katrin Hartl vom Schützenverein Grub mit einem 35,9-Teiler.

► **Als Ritter in der Luftpistolenklasse** konnten Martin Rohse von Adler Willmering (58,8-Teiler) und Daniel Stuber von der Pistolengruppe Cham (63,2-Teiler) ausgezeichnet werden.

► **Landkreiskönig wurde** Johann Vogl

vom Schützenverein Zandt, der einen meisterlichen 7,7-Teiler markierte. Wegen einer Grippeerkrankung konnte er aber an der Proklamation nicht teilnehmen. Die Auszeichnung wird ihm bei passender Gelegenheit nachgereicht.

► **In die Spitzengruppe** stießen hier Hans-Josef Mathes als 1. Landkreisritter von der 1. Zimmerstutzen-Schützengesellschaft Kötzting (34,9-Teiler) und als 2. Landkreisritter Norbert Holzapfel vom Schützenverein Miltach/Oberndorf (43,6-Teiler) vor. (ksm)



Landkreisdamenkönigin wurde Katrin Aigner (Mitte), zu deren Hofstaat die beiden Ritterinnen Carolin Kleinlein (rechts) und Maria Graßl gehören.



Der Landkreisjugendkönig Patrick König (Mitte) präsentiert sich mit seinen beiden Rittern Katrin Fechter (l.) und Lukas Wenzl.



Der Landkreisschützenkönig Hans Vogl war wegen Krankheit verhindert. Als seine beiden Ritter wurden Hans-Josef Mathes und Norbert Holzapfel (Zweiter und Dritter von links) proklamiert. Mit im Bild die Landkreisführung der ArGe.



Katrin Hartl (Mitte) stieg heuer zur Landkreis-Luftpistolenkönigin auf. Ihr zur Seite stehen Martin Rohse (l.) und Daniel Stuber.

Fotos: Fischer